



Data: 5 de juny de 2010

Las patronales sanitarias catalanas defienden el copago

Las dos patronales sanitarias catalanas, el Consorci Hospitalari de Catalunya (CHC) y la Unió Catalana d'Hospitals (UCH), se han posicionado a favor del copago sanitario; en el primer caso, para regular la demanda, y en el segundo, en función de la renta.

BARCELONA, 5 (EUROPA PRESS)

Las dos patronales sanitarias catalanas, el Consorci Hospitalari de Catalunya (CHC) y la Unió Catalana d'Hospitals (UCH), se han posicionado a favor del copago sanitario; en el primer caso, para regular la demanda, y en el segundo, en función de la renta.

En declaraciones a Europa Press, el presidente del CHC, Josep Abelló, declaró que el consorcio, que reúne a la mayoría de hospitales comarcales de Catalunya, ve "oficialmente bien" la introducción de medidas de copago, pero sólo en acciones que contribuyan a ordenar la demanda y evitar la sobrefrecuentación.

"No es nuestra competencia, pero vimos bien cuando se planteó cobrar un euro por cada visita al médico", admitió Abelló, que no quiso ahondar en la materia, puesto que en su patronal está integrada por alcaldes de 44 ayuntamientos de distintas "sensibilidades políticas", así como de dos diputaciones y una mancomunidad, que todos ellos representan a una sesentena de instituciones sanitarias.

Como lo hizo esta semana el presidente del Colegio Oficial de Médicos de Barcelona (COMB), Miquel Vilardell, Abelló se mostró a favor de modificar el sistema actual de copago de fármacos, para que se deje de hacer en función de la edad y se instaure a partir de la renta.

Por su parte, el presidente del UCH, Boi Ruiz, también apoyó esta modificación, y consideró el copago "una medida más". "Si no aumentan los ingresos del sistema sanitario por la vía de la contribución de impuestos, habrá que valorar otro tipo de vías", valoró Ruiz.

En declaraciones a Europa Press, Ruiz defendió una rebaja fiscal para los ciudadanos que cuenten con una mutua privada, como planteaba la pasada semana la consellera de Salud de la Generalitat, Marina Geli.

Con todo, se manifestó a favor de un sistema de copago en función de la renta que identifique mediante colores las tarjetas sanitarias, como sucede en el caso de los pensionistas en Barcelona, dijo a modo de ejemplo. Por supuesto, defendió la gratuidad del sistema para los jubilados.

Finalmente, criticó que se quiera "cargar de ideología el debate del copago" porque nadie cuestiona que el sistema público de sanidad deba cambiarse, pero planteado de esta forma "es insostenible", constató.